



Goya Ciudad

# PRENSA

**MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Goya Corrientes - Miércoles 04 de Septiembre de 2024 - N.º 1932



## **LA ASOCIACIÓN DE BOMBEROS VOLUNTARIOS SE PREPARA PARA EL 80º ANIVERSARIO**

El próximo 16 de septiembre en dependencias del cuartel de los Bomberos Voluntarios de Goya se realizará el acto conmemorativo de su creación.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.



## 04 de Septiembre

1812: Por decreto se legisla y fomenta la inmigración.

1921: Nace el pianista Ariel Ramírez.

1936: Nace el futbolista y DT Carlos Griguol.

1942: Se establece el Departamento Rawson en la Provincia de San Juan.

1957: Editorial Frontera comienza a publicar la revista de historietas Hora Cero semanal, que incluye la publicación inicial por entregas de El Eternauta. Como homenaje, en dicha fecha se celebra el Día de la Historieta.

1967: Se forma el grupo Les Luthiers.

2014: Fallecimiento del músico Gustavo Cerati.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**  
La Primera del Dial



# Goya Ciudad

## Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Direcprensagoya@gmail.com](mailto:Direcprensagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



## LA ASOCIACIÓN DE BOMBEROS VOLUNTARIOS SE PREPARA PARA EL 80º ANIVERSARIO

El próximo 16 de septiembre en dependencias del cuartel de los Bomberos Voluntarios de Goya se realizará el acto conmemorativo de su creación.



Uno de los miembros de la Comisión Directiva de la Asociación, Adolfo Ercole, comentó sobre el programa elaborado para recordar los 80 años de la institución de servicio, anticipando que del desfile formarán parte los cadetes recibidos en la última promoción, que son parte de los Bomberos de Gobernador Martínez.

“Es un orgullo para la institución y la ciudad llegar a los 80 años de la creación del cuerpo bomberil” expresó Ercole.

### UN EXCELENTE GRUPO DE TRABAJO

En declaraciones radiales el dirigente de la Asociación de Bomberos manifestó: “Es un gran orgullo para la institución y para nuestra ciudad llegar a cumplir 80 años, no es fácil, nos sentimos contentos del grupo que integramos la Comisión Directiva”.

“Estamos en plena etapa de organización para celebrar nuestro acto con un gran desfile, con la presencia de la Banda. Este año, los cadetes ascendidos de Gobernador Martínez, que hicieron su capacitación en Goya, como muestra de agradecimiento quieren ser parte de esta celebración; es una dotación “chiquita” (Gobernador Martínez) que tiene un gran horizonte, con una muy buena preparación de sus bomberos”, agregó.

### FORMACIÓN PROFESIONAL Y HUMANA

Ercole reflexionó: “Nos produce mucha alegría cuando nos informan que un egresado de nuestra

institución ingresa a los Bomberos de la Policía Federal, al Ejército, a Prefectura, que armaron su base de orden, respeto, disciplina, preparándose para ser profesionales. Nos llena de orgullo cuando ese joven se cuadra y te saluda, poniendo el valor de esa formación”.

### CUARTELES DE LA ZONA CAPACITADOS EN GOYA

En la entrevista, detalló: “Chavarría también hizo su curso en Goya, nosotros somos su padrino, de Lavalle, recibieron la instrucción en nuestro cuartel, Carolina, dada la cercanía, vienen a Goya o nuestros instructores se dirigen a ese lugar. Tenemos un excelente grupo de profesionales dedicados a la formación de los bomberos, esto es algo que nos deja muy contentos”.

### ACTO CENTRAL Y DESFILE 16 DE SEPTIEMBRE

Al final Adolfo Ercole recordó el acto principal del 80º aniversario de los Bomberos de Goya: “El próximo lunes 16 de septiembre a las 10 horas, frente a nuestro cuartel, está previsto el acto central, con invitaciones al gobernador Gustavo Valdés, al intendente Municipal Mariano Hormaechea, a Defensa Civil de Corrientes, a los Integrantes del Consejo Nacional de Bomberos Voluntarios, a los integrantes de las Fuerzas, amigos, socios, vecinos de la ciudad. Prevé la pronunciación de discurso alusivo, el desfile y el despliegue del parque automotor, y al concluir, haremos un brindis con los presentes”.

Destacó: “Un año importante, son 80 años de la creación de los Bomberos Voluntarios de la ciudad”.

### BUENA ADMINISTRACIÓN DE RECURSOS Y APORTES

El dirigente de la Asociación evaluó de satisfactorio el trabajo: “Nos sentimos contentos de nuestros bomberos, de nuestro equipamiento, basado en la excelente y ordenada



administración de los recursos que recibimos, aportes de Nación, de la Provincia, colaboración de la Municipalidad y la cuota de los socios. Estamos aumentando la cantidad de interesados a formar parte de la asociación, gracias al trabajo de una persona que se encarga de “reclutar” a los nuevos socios, a cobrar la cuota cada vez, facilitando a nosotros, y tener la oportunidad de aumentar la

capacidad societaria. Para poner como un claro ejemplo, el costo de un uniforme (básico) tiene un valor de manera individual de 1.100.000\$, y contamos con un plantel de 42 bomberos. Por eso somos agradecidos a todos estos aportes para seguir creciendo y manteniendo las unidades correspondientes”.

*Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya*

## CONFERENCIA DE PRENSA



Este jueves 5 a las 11 horas el Municipio brindará una Conferencia de Prensa sobre temas económicos.

El intendente Mariano Hormaechea junto al equipo económico del municipio invita a los medios de comunicación, periodistas, comunicadores, responsables de portales digitales, al encuentro con la prensa en el Salón de Acuerdos.

Dada la importancia del tema a considerar (económico), se solicita la presencia de los periodistas para la correspondiente cobertura.

*Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya*

## FUNCIONARIOS MUNICIPALES Y CONCEJALES ANALIZAN EL BORRADOR DEL PACTO GOYA 2030

El intendente Mariano Hormaechea encabezó una reunión informativa junto a funcionarios municipales y concejales en la que se discutió el borrador del Pacto Goya 2030. Este documento constituye una hoja de ruta que define las acciones estratégicas y la visión para el desarrollo de la ciudad hacia el año 2030. La importancia de contar con este plan radica en su capacidad para impulsar futuros trabajos conjuntos que contribuyan al crecimiento territorial y la planificación estratégica, tomando en cuenta los antecedentes disponibles.





El encuentro que se llevó a cabo en el SUM de Costa Surubí fue coordinado por Andrés Zajarevich y Juan Gómez Fornies. Durante la reunión, se expusieron los resultados de diversas reuniones mantenidas con instituciones locales, en las cuales se delinearon los objetivos y la visión a largo plazo para la ciudad hasta 2030.

Hasta la fecha, se han llevado a cabo más de treinta encuentros con referentes y representantes de diversas entidades, cuyos aportes son fundamentales para avanzar en la elaboración del Pacto. Estos encuentros han permitido incorporar planteos clave, en un contexto marcado por un crecimiento

poblacional del 27%, según el último censo.

El Pacto Goya 2030 integra lineamientos tanto del sector público como de las fuerzas armadas y del sector privado. Una vez finalizado el documento, será suscrito por representantes de todos los sectores involucrados. Antes de su conclusión, se prevén algunas reuniones sectorizadas adicionales con actores claves, enmarcadas dentro de los tres ejes principales del Pacto: Desarrollo, Modernización e Inclusión Social.

*Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya*

## OPERATIVO MÉDICO ASISTENCIAL EN ZONA RURAL

En la continuidad del refuerzo del programa médico asistencial destinado a la zona rural, el equipo de APS de la Municipalidad y de la Delegación Goya de Desarrollo Social estarán el jueves 5 desde las 9 horas en Colonia Timbo.

*Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya*



## DÍA DE LA SECRETARIA

El Dr. Mariano Hormaechea, intendente de la Municipalidad quiere rendir homenaje a todas las secretarias que, con su incansable dedicación y profesionalismo, contribuyen de manera fundamental al funcionamiento de nuestras oficinas y al servicio a la comunidad.



pilar que sostiene la fluidez de nuestras tareas, el enlace de comunicación y coordinación que permite que todo marche correctamente. Su capacidad para adaptarse a nuevos desafíos y mantener siempre una actitud positiva son cualidades que admiramos profundamente.

Hoy, en su día, les expresamos nuestro más sincero agradecimiento por el rol vital que desempeñan en el equipo de trabajo municipal.

¡Feliz Día de la Secretaria!

Sabemos que su labor va mucho más allá de la organización diaria: son el

Tránsito

## LICENCIAS DE CONDUCIR EN GOYA: NORMALIZACIÓN DEL SERVICIO

La Dirección de Tránsito de Goya ha retomado la emisión de licencias de conducir tras resolver la falta de insumos que había interrumpido el proceso. Stortti subrayó la importancia de esta regularización y adelantó la implementación de licencias digitales en la ciudad, además de destacar la continua capacitación de los inspectores de tránsito para garantizar una mayor seguridad vial.



La reciente regularización en la emisión de licencias de conducir en Goya se produjo tras una breve interrupción debido a la falta de insumos enviados desde la Nación. Alejandro Stortti explicó: “Afortunadamente recibimos los insumos necesarios y ya estamos trabajando intensamente para emitir las licencias que habían quedado pendientes. Es importante recordar que Goya está adherida al Sistema Nacional de Licencias desde 2014, lo que implica que dependemos de los insumos que recibimos a nivel nacional”.

Stortti reconoció que esta situación generó molestias entre los ciudadanos, pero destacó que se ha hecho todo lo posible para resolver el problema rápidamente. “Es comprensible que la gente se haya enojado, pero es importante recordar que esta interrupción afectó a muchas ciudades del país, incluyendo Buenos Aires. Esperamos que esta situación no se repita, ya que quienes más lo padecen son los usuarios”, expresó.

Asimismo, el licenciado adelantó que la tendencia actual es hacia la emisión de licencias digitales, una innovación que ya está siendo implementada en Goya. “Aunque en

nuestra ciudad los inspectores no solicitan la licencia digital como obligatoria, a futuro será un requisito. Estamos trabajando para adaptarnos a estas nuevas tecnologías y facilitar el acceso a las licencias digitales para todos los conductores”, comentó.

### CAPACITACIÓN A INSPECTORES DE TRÁNSITO

Finalmente, Stortti habló sobre la importancia de la capacitación continua de los inspectores de tránsito, un aspecto clave para garantizar que puedan cumplir con su labor de manera eficaz y dentro del marco de la ley. “Recientemente realizamos una jornada de capacitación con un juez de faltas de Corrientes, el Dr. Guillermo Gutnisky, quien nos instruyó sobre la correcta confección de actas y otros aspectos legales. Estas capacitaciones son fundamentales para que los inspectores cuenten con todas las herramientas necesarias para desempeñar su función”, explicó.

Stortti destacó que esta jornada fue muy positiva y que se planifica realizar una segunda capacitación en el próximo mes, con el objetivo de cerrar algunas cuestiones que quedaron pendientes. “Siempre trabajamos en conjunto con los inspectores, quienes consultan sobre las ordenanzas y nosotros les brindamos las instrucciones precisas. Es un trabajo en equipo que permite mejorar la seguridad vial en nuestra ciudad”, concluyó.

*Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya*

## ESTUDIANTINA 2024

La Dirección de Deportes junto a estudiantes y profesores se reunió para la organización de la actividad deportiva de la fiesta de los estudiantes.



La semana pasada el director de Deportes de la Municipalidad de Goya mantuvo una reunión organizativa con estudiantes y profesores asesores de la Comisión de Deportes de la UCESG, a efectos de coordinar y unificar criterios en el desarrollo de las actividades deportivas en la Estudiantina 2024. Durante la reunión Alejandro Lago planteó diversas ideas y propuestas, analizadas por los integrantes de la respectiva área deportiva del Centro de Estudiantes; con el objetivo que sea un encuentro de gran participación, dado las múltiples

disciplinas deportivas que contempla el encuentro tradicional de los estudiantes secundarios.

Dejó en claro el funcionario municipal el compromiso del intendente Mariano Hormaechea para que los jóvenes cuenten con todo el apoyo necesario de la Dirección de Deportes, haciendo extensivo a todo el equipo municipal.

Al término de la reunión de planificación de los juegos a desarrollar, el director de Deportes afirmó: “Con el deporte y la juventud, trabajando en equipo, buscamos garantizar que la Estudiantina 2024 sea un éxito”.

“¡Sigamos impulsando el deporte y la educación en nuestra ciudad!” concluyó Alejandro Lago.

*Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya*

---

### Dirección de Tránsito

## ALEJANDRO STORTTI: “ES VITAL FORMAR CIUDADANOS RESPONSABLES DESDE LA NIÑEZ PARA MEJORAR LA SEGURIDAD VIAL”

El licenciado Alejandro Stortti mantuvo un diálogo con la 88.3 Radio Ciudad sobre la importancia fundamental de la educación vial. En un contexto donde la seguridad en las calles se vuelve cada vez más crucial, Stortti subrayó la necesidad de formar ciudadanos conscientes y responsables desde la niñez, así como de fortalecer las políticas públicas orientadas a la prevención de accidentes y al respeto por las normas de tránsito.



Stortti destacó el rol que desempeña la Dirección de Tránsito de la Municipalidad de Goya en la difusión y promoción de la educación vial. “Siempre estamos dispuestos a hablar de este tema porque me interesa profundamente y es una responsabilidad que asumimos desde la Municipalidad. A través de la

Dirección de Tránsito, continuamos con una serie de charlas y capacitaciones tanto para el otorgamiento de licencias como para la concientización en las escuelas”, afirmó.

El licenciado explicó que, en los últimos meses, el enfoque se ha centrado particularmente en las escuelas primarias, donde las demandas para recibir charlas sobre seguridad vial han aumentado, especialmente durante las ferias de ciencias. “Hemos conformado un equipo sólido que se ha comprometido con estas iniciativas, y



ahora contamos con la valiosa participación de los inspectores en las capacitaciones, algo que antes era difícil de lograr”, añadió.

Este esfuerzo por involucrar a los inspectores en el proceso educativo se refleja también en su presencia en eventos comunitarios, como el reciente festejo del “Mes de la Niñez” en Costa Surubí. “La nueva camada de inspectores ha mostrado un gran entusiasmo por sumarse a estas actividades. En las escuelas, los chicos no solo reciben información teórica, sino que también interactúan con nuestro parquecito temático de educación vial, donde aprenden sobre señales, sendas peatonales, y semáforos junto a los inspectores”, detalló Stortti. “La idea es acercar la tarea de los inspectores a la comunidad, para que se entienda que su función no es solamente de control, sino de ayuda y prevención”, puntualizó.

### **IMPORTANCIA DE INICIAR LA EDUCACIÓN VIAL EN LA INFANCIA**

En su intervención, Stortti hizo hincapié en la importancia de iniciar la educación vial desde la infancia, argumentando que los niños son capaces de asimilar rápidamente conceptos que los adultos muchas veces pasan por alto. “Los chicos tienen una capacidad increíble para aprender estas cuestiones de manera rápida. Es vital que desde temprana edad comprendan que los operativos de tránsito y el cumplimiento de las normas no son una imposición, sino una forma de proteger su integridad física y la de los demás”, subrayó.

El licenciado enfatizó que el respeto por normas básicas, como el uso del casco, el cinturón de seguridad, y la correcta utilización del teléfono móvil mientras se conduce, son medidas esenciales que pueden marcar la diferencia entre la vida y la muerte. “Nosotros, como adultos, a menudo evadimos estas normas, pero los niños, cuando las aprenden desde pequeños, pueden internalizarlas de manera más efectiva y aplicarlas en su vida cotidiana”, explicó. “Es fundamental que ellos entiendan la

importancia de cruzar en los lugares asignados, respetar los semáforos y circular de manera segura. Estos elementos, aunque parecen básicos, son esenciales para el cuidado de todos”, añadió.

Stortti también reflexionó sobre la problemática de la circulación en Goya, señalando que el incumplimiento de normas fundamentales se ha normalizado peligrosamente en la ciudad. “Es increíble cómo en Goya se han normalizado prácticas incorrectas, como no usar el casco o no respetar la circulación por la derecha. Aunque se han implementado medidas positivas, como los operativos de alcoholemia con cuatro alcoholímetros funcionando diariamente, aún queda mucho por hacer para mejorar la seguridad vial en la ciudad”, dijo.

### **DESAFÍOS Y CONFUSIONES**

Uno de los aspectos más complejos que abordó Stortti durante la entrevista fue la confusión que existe entre los ciudadanos respecto a la normativa de las bicisendas y ciclovías en Goya. “En nuestra ciudad, la única bicisenda habilitada se encuentra en la calle Colón, donde se debe circular por la izquierda. Sin embargo, hemos observado que muchas personas confunden esta normativa y circulan incorrectamente por la izquierda en otras calles, lo cual es una infracción según la Ley Nacional de Tránsito”, explicó.

Stortti aclaró que la ley es clara en este aspecto: “La normativa nos obliga a circular por la derecha, como se hace en la mayoría de los países del mundo. Es importante que la gente entienda que conducir por la izquierda es una infracción grave que pone en riesgo tanto a conductores como a peatones. En Goya, hemos notado que esta confusión genera situaciones peligrosas, especialmente en avenidas como Neustadt y Mazzanti, donde las motos circulan incorrectamente por la izquierda”, advirtió.

El funcionario también adelantó que se está trabajando en la



implementación de una nueva ciclo vía en la zona norte de la ciudad, que será exclusivamente para bicicletas. “Es crucial que la gente comprenda que estas vías no pueden ser atravesadas por vehículos automotores. Estamos realizando un estudio exhaustivo para asegurar que esta nueva ciclo vía cumpla con todas

las normativas de seguridad y que la comunidad se adapte a su correcto uso”, destacó.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

---

Mes de la educación:

## SECRETARÍA DE EDUCACIÓN Y UNA INTERESANTE PROPUESTA

Con el enunciado #GraciasDocentes, la Secretaría de Educación del municipio abre una interesante propuesta para que la comunidad educativa de Goya puedas expresarse.

Déjanos tu mensaje en las siguientes cuentas:  
Instagram: secretariadeeducacion\_goya,  
en Facebook: Secretaría De Educación o al  
Mail: [secretariadeeducacion\\_goya@gmail.com](mailto:secretariadeeducacion_goya@gmail.com)

AGREGA LOS DATOS DEL DOCENTE Y LA ESCUELA

Ejemplo de cómo se verá tu mensaje en nuestras redes:

“Quiero destacar y a su vez agradecer el compromiso y la dedicación constante que tiene la docente Nati. Agradecerle también por el acompañamiento incondicional a las familias y por todo el cariño que trasmite”

¡¡¡Gracias por tanto!!!



En el mes de la Educación digamos #GraciasDocentes!

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

---

## LLUVIA CAÍDA EN GOYA, FUE DE 5 MILÍMETROS

De acuerdo al informe del PRODEGO, la cantidad de agua caída totalizó 5 milímetros.

Desde la madrugada de este miércoles antes de las 5 AM hasta la 11 de la mañana, se registraron 5 milímetros en la ciudad de Goya.

---



## REPROGRAMAN PARA EL 29 DE SEPTIEMBRE EL CONCURSO DE LA PEÑA PIRA CAU

Por motivos ajenos a la organización de este evento pesquero, fue postergado el certamen organizado por la peña Pira Cau, 5ta Edición de la Pesca Variada Embarcada 3X Especie que se iba a realizar este sábado y domingo.

Desde la organización se informó sobre la suspensión de la quinta edición de dicho concurso de pesca embarcada que se iba a realizar en playita El Ingá.

“Por eso posponemos la fecha del concurso que estaba previsto para este fin de semana. Se pasa para el último fin de semana de septiembre, es decir 28 y 29” precisó Adrián Delgado, presidente de la peña Pira Cau.





## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	Vicelntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal

**Alejandro Medina**